
 

 

 

 

 

 

An das Präsidium des Studierendenparlaments 

 

 

Tätigkeitsbericht 

Lea Biere, Sozialreferat 

für die Zeit vom 1.10. 2016 bis 25.10. 2016 

 

Sehr geehrte ParlamentarierInnen und KommilitonInnen, 

die folgenden Tätigkeiten fielen in den letzten Wochen an: 

 

Treffen mit Kooperationspartnern 

Es fand ein Treffen mit Dennis Fergland vom Hochschulsport statt. Hierbei ging es um die 

Chancen und Schwierigkeiten einer Gesundheitsfördernden Hochschule. Die Uni Paderborn 

möchte Studierenden die Möglichkeit für ein gesundes und erfolgreiches Studium ermögli-

chen. Hierzu ist es wichtig, dass auch die Wünsche und Anregungen der Studierenden beach-

tet werden. Aus diesem Grund kamen wir darüber ein, eine Arbeitsgruppe im AStA zu grün-

den, welche ein Konzept ausarbeitet, das Anregungen der Studierenden für eine gesunde 

Hochschule aufzeigt. Ich bin nun Teil der neu gegründeten Arbeitsgruppe Ernährung und 

Gesundheit. Es werden weitere Treffen mit Dennis Fergland und dem Arbeitskreis Gesunde 

Hochschule stattfinden. Außerdem besuchte ich bezüglich des Themas Mehrfachbelastete 

Studierende und Gesundheitsfördernde Hochschule eine Fachtagung hier an der UPB. 

 

Wohnen für Hilfe 

Seit zwei Wochen haben wir die erste bestehende Wohnpartnerschaft. Eine Familie und eine 

Studierende haben den Schritt gewagt eine Wohnpartnerschaft einzugehen. Zudem ist zu 

Semesterbeginn ein Zeitungsartikel über das Projekt erschienen, sodass wir alsbald auf wei-

tere Bewerbungen für das Projekt hoffen dürfen. Auch ist ein Zeitungsartikel über das Pro-

jekt im Wochenblatt für Landwirtschaft und Landleben erschienen. 

Des Weiteren stehe ich im Gespräch mit dem ZDF, welches mit uns, als Teil einer Reportage, 

für ZDF 360 Grad kooperieren möchte. Außerdem stand das Tagesgeschäft der Vermittlung  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

von Studies an potentielle Vermieter an, Beantwortung von Mails und Führen von Telefona-

ten. 

 

Sonstiges 

Ich nahm am allgemeinen Teammeeting des AStAs Teil, organisierte das Teammeeting mit 

Saskia für das Sozialbüro, arbeitet die beiden neuen Mitarbeiterinnen ein und koordinierte 

Aufgaben und Tätigkeiten zusammen mit Saskia. Außerdem kümmerte ich mich um ein Se-

minar zur Erlangung von Beraterkompetenzen, gerade für die neuen Mitarbeiterinnen, aber 

auch für alle anderen im Sozialbüro und plante weiterhin Kooperationstreffen sowie Veran-

staltungen und schrieb einen MASTA Artikel. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Lea Biere 


